

La localidad de **Santa Marta de Tormes** cerró ayer las celebraciones de sus fiestas patronales con el reparto de mil raciones de arroz en la plaza de los Abuelos y las Abuelas y el XIII Festival Provincial de Sevillanas

Despedida entre bailes y paella

EÑE

Santa Marta de Tormes—Llegó el día de la despedida y del fin de fiestas en Santa Marta de Tormes. Un día que los vecinos no querían que llegase, pero que lo aprovecharon para seguir celebrando y participando en los últimos actos festivos que había programados.

Por eso, no dudaron en salir a la calle y disfrutar de la última jornada de convivencia en la que niños, jóvenes y mayores esperaron una larga cola hasta que llegó su turno para recoger y comer la ración de paella que, un año más, y fieles también a su colaboración y labor desinteresada, sirvieron las integrantes de la asociación de las Águedas, al son de la gaita y el tamboril.

A pesar del intenso calor, los vecinos respondieron a una de las últimas citas de las fiestas y no faltaron para disfrutar de la paella. Así, pasadas las dos de la tarde, en la plaza de los Abuelos y Abuelas comenzó el reparto del millar de raciones que se habían estado cocinando a lo largo de la mañana.

Una larga fila de jóvenes, mayores y familias esperaron su turno para recoger su plato de arroz y degustarlo en compañía y al aire libre, buscando alguna sombra por la zona para resguardarse del sol. Una gran participación ciudadana, que continuó dando ambiente y color a las calles con su presencia.

Ya por la tarde, el arte y salero que derrocharon sobre el escenario los artistas aficionados hizo que la octava edición del festival provincial de sevillanas fuera todo un éxito para los participantes y para el público que disfrutó con ellos. Así, pasadas las ocho de la tarde el escenario instalado en la plaza España, delante del Ayuntamiento, comenzó a llenarse de color y garbo de la mano de los grupos participantes en el evento cultural, que estaba organizado por el Consistorio y la asociación local 'El Rocío'.

El grupo de bailaoras de 'El Rocío' actuó como anfitrión de la cita, en la que también estuvieron presentes tanto la asociación 'A Bailar', de Santa Marta, como los integrantes de 'Aires de Andalucía' y 'Amigos del Rocío', procedentes de la capital y 'Arte y color la Vega', de Villoria. El buen hacer de todos y cada uno de los componentes de los grupos quedó bien patente con el aplauso cerrado que obtuvieron cada uno de ellos a su paso por el escenario por parte de todos los asistentes.

Atrás quedan siete intensos días de celebraciones en honor a la patrona llenos de diversión, juventud, espectáculos musicales, teatro y festejos taurinos.



El público en la Plaza de España disfrutó con el festival provincial de sevillanas en la jornada final de fiestas de Santa Marta. REP.GRÁFICO:EÑE



Los jóvenes también acudieron a disfrutar de la paella de hermandad.



Los encargados de cocinar la paella junto a parte de las 'Águedas'.



Una de las llamativas actuaciones del festival de sevillanas.